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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 12 DEL 

29/04/2021. 

Presidente “Passiamo al punto 5 dell’ordine del giorno 

<Approvazione della variante numero 2 del programma triennale 

delle opere pubbliche 2021-2022-2023 ed elenco annuale anno 2021>. 

Assessore Gelati Luigi, prego”. 

Gelati: “Grazie. Questa è la seconda variante da un mese a questa 

parte, è l’ultima appunto, la prima variante fatta il 30/03, 

adesso siamo 30/04, praticamente quindi dopo un mese facciamo una 

variante. Questa è una cosa abbastanza normale, io dico, perché 

è il programma delle opere pubbliche deve essere un programma 

diciamo, dinamico e non statico. Dinamico perché? Perché in un 

anno possono cambiare diverse cose, possono entrare risorse nuove, 

come appunto è appena successo, e quindi logicamente non è una 

cosa statica, ma è una cosa che giustamente deve essere dinamica. 

Cos’è cambiato rispetto a un mese fa? E’ aumentato, diciamo, un 

punto tra i punti vari delle opere pubbliche, riguarda appunto le 

asfaltature. Noi abbiamo fortunatamente grazie alla Regione 

Lombardia con la legge che poi si rifà alla legge 4 regionale del 

2021, che era così etichettata <interventi a sostegno del tessuto 

economico lombardo>. Ebbene, con questa legge noi abbiamo ricevuto 

un contributo di 140.000,00 euro e con la sola diciamo riserva e 

l’obbligo dell’inizio lavori entro il 10/9/2021, quindi 

ovviamente, non è un problema, perché voi sapete che le 

asfaltature si eseguono con le condizioni atmosferiche favorevoli 

e quindi noi partiremo immediatamente con queste asfaltature, 
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appunto beneficiando della prossima nella stagione e quindi senza 

nessun problema saremo in grado di soddisfare questa richiesta 

regionale. Quindi questi 140.000,00 euro, perché dobbiamo 

scorporarli? Perché rispetto al punto delle asfaltature 

precedente noi, proprio perché questi soldi ci sono 

immediatamente, abbiamo dovuto fare due scaglioni praticamente: 

scaglione uno e scaglione due. Scaglione uno è questo, lo 

scaglione due sarà sempre appunto finanziato con eventuali 

alienazioni, diciamo, di terreni di proprietà del Comune, quindi 

non è una cosa certa e quindi ovviamente abbiamo dovuto scorporare 

perché se avessimo tenuto insieme le due cose eravamo frenati 

appunto dal discorso alienazioni, invece così ci siamo scorporati 

dalle alienazioni, pur sperando che venga avvengano, però, 

possiamo cominciare subito. Grazie”. 

Presidente: “Grazie Assessore Gelati. Ci sono interventi? 

Consigliere Elena Molinari, prego”. 

Molinari: “Volevo solo un chiarimento, perché resta sempre anche 

in questa variante seconda l’elenco degli interventi che non sono 

stati in qualche modo non riproposti e non avviati che sono i 

500.000,00 euro che avevamo già citato l’altra volta che riguarda 

il lavoro di rifacimento dei tappeti di usura di alcune strade 

comunali, secondo lotto, quindi non riesco ancora a capire come 

si inserisce con quello che si è appena detto, ecco”. 

Presidente: “Assessore Gelati, prego”.  

Gelati: “ Anche l’altra volta avevo detto, sono modificate le 

cifre, logicamente e io non guardo mai a quello che è già passato, 
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ovviamente perché io devo guardare al futuro e quello che 

succederà, sono state tolte delle cifre, poter appunto riempire 

altri spazi diciamo così e quindi le scelte politiche sono proprio 

quelle di dire cerchiamo di distribuire quelli che sono le risorse 

o le eventuali risorse, perché diciamo che così è distribuire, 

abbastanza in modo equo, pur come dire, come ho già ripetuto 

l’altra volta, lasciando una massima priorità nel limite appunto 

delle possibilità economiche a quegli interventi che io ritengo 

io ritengo e non solo io penso anche tutti, naturalmente credo e 

spero, siano fondamentali per il buon andamento, diciamo, di un 

territorio e, come insegnavano Direttore, aggiungo questo, anche 

se non abbiamo molto tempo gli antichi romani, quando 

conquistavano nuove terre, le prime cose che facevano le strade, 

perché così l’esercito poteva arrivare velocemente e per poter 

instaurare un discorso di scambi commerciali coi popoli cosiddetti 

conquistati e quindi ecco perché io sono convintissimo che, delle 

vie di comunicazione il meglio possibile perfette, diciamo così, 

questo termine o perlomeno accettabili sono simbolo di un di un 

Comune di un territorio e di un’amministrazione che sia 

intelligente, perché è inutile che torno a dire andiamo a 

spendere, tutte le tutte le cose che vogliamo sono importanti, 

però ci son quelle prioritarie come sempre dico, quindi è inutile 

andare a spendere soldi che potremmo momentaneamente fermarci un 

attimo, ma spenderli per cose fondamentali. Questa è la mia 

filosofia amministrativa e quindi, quando si può si fa e purtroppo 

di questi tempi sappiamo benissimo come sono le cose, siamo di 

fronte a una nazione che purtroppo abbiamo gente che non ha i 
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soldi per pagare il riscaldamento e non ha i soldi per fare la 

vita che si faceva fino a poco tempo fa, ma non è una crisi che 

è iniziata col Covid, il Covid può essere ovviamente l’ultima 

mazzata però cominciata ancora nel novembre 2011, inizio 2012, 

quindi son già 10 anni che c’è e abbiamo visto inesorabilmente 

questa nazione pian piano non dico precipitare, ma scendere, 

scendere, scendere o per tanti motivi che non sto qui…”. 

Presidente: “Assessore Gelati, la invito a concludere”. 

Gelati:” La ringrazio, Presidente, e grazie a tutti voi”.  

Presidente: “Altri interventi? Non ci sono interventi, mettiamo 

a votazione”.’ 


